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■ 本日の卓話

「直前会長を終えて思うこと」

藤本 良男 君

■ 今日の歌 「日も風も星も」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会後 次年度クラブ協議会

梅雨入りとなりました。適度な雨は生物への潤いとして必要不可欠です。しかし時として過度な降水により

甚大な被害をもたらすこともあり、潤いどころか禍を招きます。

何事も「過ぎたるは及ばざるがごとし」ほどほどがちょうど良いということでしょう。

「因果の理」を説く仏教は、「欲」について「生きていく上で必要最小限の「欲」は欠かせない。しかし貪るような

「貪欲」は餓鬼の世界と一緒でどこまで行ってもきりがない。

足るを知る事が大切と説いています。「吾唯足知」。

さて今週月曜日に、大橋ガバナーエレクト地区幹事団会議の後、キックオフ懇親会がガバナー事務所近くの

お店で開催されました。私は懇親会からの参加でしたが、大橋ガバナーご挨拶の後、乾杯と続き、歓談の後

それぞれの自己紹介と次年度に賭ける抱負を述べるスピーチタイムがあり、「突っ込み」と「ボケ」が相まって、

笑いの絶えない心暖まる時間を過ごせました。料理とお酒を囲み、貸切ということもあって久々に盛り上がっ

た懇親会でした。正にチーム一丸となったひと時でした。準備頂いた吉崎代表幹事、ありがとうございました。

7月に入るとガバナー公式訪問が始まり、大橋ガバナーと共に地区大会のPRに各地区を当番制で回ります。

ベテラン・新人問わず皆で協力し、大会成功に向けて準備を進めたいと思います。皆様宜しくお願いします。

来週は今年度最終の例会で、私と井戸田幹事は離任の挨拶をさせていただきます。

「迎える一年は長く、見送る一年は短い」と就任の時に述べましたが、振り返ればあっという間の一年でした

が、中々色濃い一年でもありました。数々の場面が思いだされます。

先ず以って、未熟な私を支えて下さった井戸田幹事に感謝。そしてメンバーの皆様、そして事務局のお二人

に心から感謝申し上げて次週に繋げたいと思います。

■ 6月27日（木） 退任挨拶

会長 城戸 総一郎 君

幹事 井戸田 精一 君

ロータリー親睦活動月間



出席報告 6月13日

大橋ガバナー年度キックオフ懇親会
2024年6月17日（月）
於：中華料理 麒麟

幹事就任挨拶 井戸田幹事幹事報告

【1】 本日例会後、次年度クラブ協議会

【2】 6/22（土）東輪会新旧会長・幹事歓送迎会

（城戸会長、戸田会長エレクト、井戸田幹事、

山崎次年度幹事出席）

【3】 6/27（木）例会・退任挨拶

【4】 7/4（木）例会後、7月度定例理事会

PM6:30～新旧会長・幹事歓送迎会

於：オ・セイリュウ

≪連絡事項≫

【1】 本日例会後13：40より瑞穂の間Ｂにて次年度

クラブ協議会を開催いたします。多数のご参

加よろしくお願いいたします。

【2】 7/4（木）午後6時30分よりオ・セイリュウに於き

まして衛星クラブと合同で新旧会長・幹事歓

送迎会を開催いたします。出欠は本日が締め

切りとなっております。多数のご参加よろしく

お願いいたします。

（6/13）の出席者数：25名（0）内ＺＯＯＭ出席2名

6/13 出席率：58.14％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：53名（免除10名）

5/23 5/30 6/6

HC出席 24(0）名 25(0）名 26(0）名

MU出席 7(0)名 8(1)名 5(0)名

修正出席率 72.09％ 75.00％ 72.09％
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